



Relooking d'appartement

Cet été, Armée du Salut brocante.ch a lancé un concours pour « relooker votre appartement ».

Andreas Mariuzzo et son colocataire de Genève ont eu la chance de gagner ce concours et de relooker leur cuisine/salle de bain.

Surpris, voici un petit message de notre heureux gagnant :

« Une grande satisfaction mais avant tout, une grande surprise ! Après avoir participé à ce concours auquel je n'attendais qu'une réponse négative, j'ai été d'autant plus surpris par le sérieux et la qualité de la prestation. Comme un Noël avant l'heure, je profite maintenant pleinement de ce cadeau au quotidien. »

Auteur

Armée du Salut brocante.ch

Publié le

18.12.2016